

Level: Reception-Foundation Subject: Arabic Language Due date: 12/10/2025		المستوى: التمهيدى الأساسي (RCF) المادة: اللغة العربية تاريخ التسليم: ٢٠٢٥/١٠/١٢
ملاحظة مهمة: يرجى كتابة الأجوبة فقط في دفتر الواجب البيتي.		
Important Note: Only the answers are to be written in the homework book if required .		

التمرين الأول: مراجعة لفظ حرف الباء (ب) على الصفحة (١٢) من كتابي التمهيدى-١ والتمرين على كتابة أشكاله المختلفة في دفتر الواجب البيتي خمس مرات للتأكد من إتباع الخطوات الصحيحة عند رسمه كما موضح في الجدول أدناه:

Exercise 1: Revise pronouncing letter Baa (ب) on P.12 in My Reception Book-Part1 and practice writing all the patterns in your homework book to verify clear understanding of the correct steps when drawing them:

.....					ب
.....					با
.....					باب
.....					بابا

التمرين الثاني: اختاروا رقم الكلمة التي تبدأ بحرف الباء(ب) من الجدول ادناه:

Exercise 2: Choose the number of the word that begins with the letter Baa 'ب' from the table below:

٤- أسد	١- بطة
٥- باب	٢- بطريق
٦- أرنب	٣- بابا

التمرين الثالث: أكتبوا رقم أسم الشيء الذي يبدأ بحرف الباء (ب) والموجودة صورته في الجدول المرقم ادناه:

Exercise 3: Write the number of the picture thats' name starts with letter Baa (ب) in the table below:

	1.	
	2.	
	3.	
	4.	